Stadt Haan
Der Bürgermeister
Haupt- und Personalamt
03.03.2015

	Antrag
Nr.	10/032/2015/1
	öffentlich

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Haupt- und Finanzausschuss	10.03.2015

Einführung einer eVergabeplattform

- hier: Antrag der FDP-Fraktion vom 12.01.2015

## **Beschlussvorschlag:**

nach Beratung

## Sachverhalt:

Die Zentrale Vergabestelle der Stadt Haan beschäftigt sich mit dem Thema elektronische Auftragsvergabe bereits seit vielen Jahren. In diesem Zusammenhang wurden auch Kooperationsmöglichkeiten überprüft.

Die Fristen aus der EU-Richtlinie sind bekannt. Die Vorarbeit und Markterkundung aus der Vergangenheit ermöglicht daher einen frühzeitigen Einstieg in die eVergabe bereits in 2015. Es ist beabsichtigt, einen Kooperationspartner für eine Vergabeplattform auszuwählen.

Diese Verfahrensweise kann die Einhaltung der Frist aus der EU-Richtlinie gewährleisten. Finanzielle Mittel sind bereits im Haushaltsplan 2014 enthalten.